

Prix AAM Patrick Brochet 2017

Si faute de candidatures suffisantes en 2016, le prix AAM Patrick Brochet n'avait pu être attribué cette année là, ce n'est pas le cas en 2017 : le jury du prix, présidé par Jean Pailleux a eu à examiner les "mémoires" de 31 participants issus des ingénieurs élèves de l'Ecole Nationale de la Météorologie (ENM) des promotions 2012/2015 et 2013/2016.

Après étude des textes déposés par les candidats, le jury a délivré le prix 2017 à Pierre CRISPEL, de la promotion d'ingénieur 2013/2016 pour son mémoire intitulé : "Utilisation de caméras all-sky en stéréovision pour la géolocalisation des nuages". Il résume un stage effectué au Centre National de Recherches Météorologiques de Météo-France (CNRM) il y a un an et supervisé par Greg Roberts (CNRM) et Grégoire Cayez (ENM).

Exceptionnellement, pour le 70^e anniversaire de la création de l'AAM, le prix Patrick Brochet sera remis (diplôme de l'AAM et chèque de 1 200 Euros) à Pierre Crispel lors de l'Assemblée générale du 2 octobre 2017 à la Météopole à Toulouse. Le mémoire primé fera l'objet d'une publication dans le prochain numéro d'*arc en ciel*.

LA RÉDACTION

** Outre Jean Pailleux, le jury du prix Patrick Brochet se compose de Pierre Bauer, Pierre Bessemoulin, Jean-Pierre Chalon, Jean Coiffier, Jean-Louis Gaumet, Daniel Rousseau, tous membres de l'AAM.*